

"El Movimiento Peronista no se ha Entendido ni ha Entendido Nada", Afirmó Ricardo Balbín

Acusó de Irresponsabilidad al Gobierno de Isabelita; Solamente los Esfuerzos de la Oposición y las Fuerzas Armadas Sostienen la Democracia

BUENOS AIRES, 10. de abril (AP, AFP y Latin).— Pese a la "irresponsabilidad del gobierno", las instituciones democráticas de Argentina continúan subsistiendo gracias a los esfuerzos de la oposición y las Fuerzas Armadas, declaró hoy Ricardo Balbín, líder de la Unión Cívica Radical (UCR), la mayor colectividad política de oposición en este país.

Al hablar sobre la posibilidad de un golpe, Balbín señaló: "Siempre hay golpistas, pero en esta oportunidad sin éxito. Esa es la coraza del régimen, que no la merece, porque la irresponsabilidad de los que están en el gobierno descansa en la responsabilidad de los que no lo estamos".

Balbín, entrevistado por la televisión argentina, comparó la actual situación, con la que hubo en los gobiernos del general Perón. "En el primer

periodo —dijo— esto andaba y se evitaron algunas cosas. Luego las cosas cambiaron, y en el tercero se desbordaron. El movimiento peronista no se ha entendido ni ha entendido nada".

Entretanto la violencia continúa castigando al país, mientras los 20,000 trabajadores de las plantas siderúrgicas de Villa Constitución, en huelga desde hace ya casi dos semanas, desoyeron el llamado del gobierno para que retornaran a sus labores.

Ayer, funcionarios de correos, escoltados por patrullas fuertemente armadas, distribuyeron ocho mil telegramas entre los trabajadores, en los cuales el gobierno los instaba a finalizar la huelga, ya que en caso contrario les aplicaría la ley de seguridad interior del Estado.

Uno de los dirigentes declaró que no estaban dispuestos a transigir en su petición

para que sus compañeros presos sean liberados, mientras subsista el decreto de intervención dictado contra las plantas purificadoras de acero.

Paralelamente en San Luis, a 840 kilómetros de la capital, 15 personas resultaron heridas, dos de ellas a bala, un número indeterminado de contusos y varios heridos fue el saldo de un tiroteo originado en un local sindical.

El incidente comenzó cuando la policía irrumpió en la Dirección Provincial de Vialidad, donde se realizaba una asamblea de más de medio millar de personas, que trabajan en dicho organismo, para discutir una huelga que mantienen en petición de alzas salariales.

NOVEDADES

Permiten a Isabelita Hablar con Opositores

Cede y Hace el Anuncio el Secretario López Rega

BUENOS AIRES, Abr. 10. UPI, AP y AFP.— El influyente secretario privado presidencial José López Rega dijo que las fuerzas armadas argentinas "no están en ningún golpe", para derrocar al gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón, de quien se informó que iniciará mañana sus demorados encuentros con los principales dirigentes de los partidos aliados y opositores del peronismo y el viernes concurrirá a la sede de la Confederación General del Trabajo (CGT) para dialogar con los jefes sindicales, en tanto que los veinte mil obreros metalúrgicos de Villa Constitución, en huelga desde hace once días, desoyeron la segunda intimación del gobierno para reanudar las tareas.

José López Rega negó en su declaración que el gobierno esté enfrentado a los militares o a los gremios, destacando que se refería a versiones circulantes en ese sentido "para ver si, de una vez por todas, nos dejamos de cuentos".

Sus declaraciones se produjeron lue-

go que se anunciara ayer que la presidente se reunirá el viernes próximo con los dirigentes del poderoso sindicalismo peronista, lo cual hizo disminuir la tensión que habían provocado versiones sobre un supuesto enfrentamiento entre el gobierno y el bloque laboral del oficialismo, columna vertebral del movimiento fundado por el extinto mandatario Juan D. Perón.

Por otra parte, en el centro industrial de Villa Constitución continuaba por decimosegundo día consecutivo la huelga que los obreros metalúrgicos mantienen en demanda de la liberación de 47 dirigentes y activistas sindicales izquierdistas detenidos durante una redada antisubversiva.

Hoy se plegaron al paro los empleados administrativos de las fábricas metalúrgicas, pero, al mismo tiempo, regresó a sus tareas el personal técnico y administrativo.

En Villa Constitución, distante 240 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, se produce el 60 por ciento del acero que se elaborara en la Argentina.